

Le Canada participera au rétablissement des services de santé en Bosnie Herzégovine

Le 3 septembre 1993, n° 166

Le ministre des Affaires extérieures, Perrin Beatty, a annoncé une série d'initiatives évaluées à près de 2 millions de dollars que le Canada entend prendre pour contribuer à rétablir les installations médicales dans les régions de la Bosnie-Herzégovine ravagées par la guerre. «Le Canada a insisté sur l'importance de fournir des soins médicaux directement aux victimes du conflit, a déclaré M. Beatty. Cette aide contribuera à améliorer le contexte difficile dans lequel des professionnels de la santé dévoués font leur travail.» Jusqu'à présent, le Canada a versé près de 40 millions de dollars en aide humanitaire à l'ancienne Yougoslavie.

Vente de matériel de protection de l'environnement à la Chine grâce à un financement de la SEE

Le 3 septembre 1993, n° 165

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Tom Hockin, a annoncé que le gouvernement du Canada, agissant par l'intermédiaire de la Société pour l'expansion des exportations (SEE), prêtera jusqu'à 5 millions de dollars américains à la Chine pour le financement d'une vente, réalisée par Black Clawson-Kennedy Ltd. (BCK), de matériel et de services pour une machine de désencrage de vieux papiers. La transaction créera environ 189 années-personnes d'emploi au Canada.

M. Beatty réitère l'appui du Canada en faveur de la démocratie au Nigéria

Le 2 septembre 1993, n° 164

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, lors d'un entretien avec Chef Moshood Abiola, a réitéré sa préoccupation profonde envers la violation grave du processus démocratique au Nigéria. Le Chef Abiola est le vainqueur non-déclaré des élections présidentielles nigérianes tenues le 12 juin dernier et qui ont par la suite été annulées par le régime militaire. Le Canada a jugé que ces élections avaient été justes et libres. «Le Canada cherche à encourager et à promouvoir le processus démocratique au Nigéria, a déclaré M. Beatty. Nous espérons que le peuple nigérian pourra bénéficier dès que possible du leadership élu auquel il aspire et qu'il mérite depuis longtemps. Le Canada va suivre de près l'évolution de la situation au Nigéria et définira en conséquence sa politique vis-à-vis du gouvernement intérimaire, de concert avec d'autres membres de la communauté internationale.»

A VENIR :

- 5-13 septembre 1993 : Conférence internationale des Nations Unies sur la population et le développement (Le Caire)
- 21 septembre-décembre 1993 : 48^e Assemblée générale des Nations-Unies
- 23-24 septembre 1993 : Réunion des hauts-fonctionnaires de la Coopération économique Asie-Pacifique (Honolulu)
- 28-30 septembre 1993 : Réunion annuelle de la Banque internationale pour la reconstruction et le développement (Tokyo)
- 29 septembre 1993 : Adresse du Canada à la 48^e Assemblée générale des Nations Unies
- 16-18 octobre 1993 : Sommet de la Francophonie (Ile Maurice)
- 21-25 octobre 1993 : Réunion des chefs de gouvernement des pays du Commonwealth (Chypre)
- 17-19 novembre 1993 : 5^e Réunion ministérielle de la Coopération économique Asie-Pacifique (Seattle)
- 26-28 novembre 1993 : Réunion du Conseil des ministres de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (Rome)
- 2-3 décembre 1993 : Réunions du Conseil de l'Atlantique Nord de l'OTAN et du Conseil de coopération de l'Atlantique Nord (Bruxelles)